



LEGENDS

OF LAKE LUCERNE

THE SUPREME
STEAMBOAT EXPERIENCE



ZUR ÜBERSICHTSKARTE
TO THE OVERVIEW MAP



LAKE
LUCERNE

Ein Unternehmen der SGV Gruppe

Schiffahrtsgesellschaft des
Vierwaldstättersees (SGV) AG
Telefon +41 41 367 67 67
info@lakelucerne.ch
lakelucerne.ch

LAKE & MOUNTAIN EXPERIENCES



See & Berg Erlebnisse



VIER
WALDSTÄTTERSEE

Rigi Ausflüge

Rigi, die Königin der Berge, begeistert mit einer einzigartigen Aussicht auf Alpen und Seen. Ob beim Wandern, Entspannen in Rigi Kaltbad oder einer Fahrt mit der Zahnradbahn – unvergessliche Momente sind garantiert.

Rigi, the Queen of the Mountains, delights with breathtaking views of the Alps and lakes. Whether you're hiking, relaxing in Rigi Kaltbad, or riding the cogwheel railway – unforgettable moments are guaranteed.



Online buchen
Book online

BELIEBTE KOMBIERLEBNISSE

- Package – Mineralbad Rigi Kaltbad mit Schifffahrt
- Tagesausflug Rigi Kaltbad
- Königliche Rigi Rundreise

FAVORITE PACKAGE DEALS

- Package – Mineral bath Rigi Kaltbad by boat
- Day Trip to Rigi Kaltbad
- Queen of the Mountains Round Trip



Boat cruise



Cable Car



Cogwheel
railway



All year
round



Family-
friendly



Active



Wellness



THE GOLDEN ROUND TRIP

Pilatus Goldene Rundreise

Mit dem Schiff nach Alpnachstad, per Zahnradbahn auf den Pilatus – retour mit Seil- und Gondelbahn.

By boat to Alpnachstad, up Mount Pilatus by cogwheel railway – and back down by cable car and gondola.



Online buchen
Book online



Boat cruise



Cable Car



Cogwheel railway



Gondola



Active



Spring to Autumn



Family-friendly

SEELISBERG EXCURSIONS

Seelisberg Ausflüge

Seelisberg, hoch über dem Vierwaldstättersee, bietet eine traumhafte Aussicht und pure Erholung.

Seelisberg, perched above Lake Lucerne, offers stunning views and pure relaxation.



Online buchen
Book online



Boat cruise



Funicular



Active



All year round



History and culture

ANNUAL PASSES

365 Tage freie Fahrt



Weitere Infos
More details

BÜRGENSTOCK EXCURSIONS

Bürgenstock Ausflüge

Mit dem Schiff und der Bürgenstock-Bahn geht es hinauf auf den Bürgenstock. Genießen Sie die beeindruckende Aussicht vom Hotel, erkunden Sie den Felsenweg oder fahren Sie mit dem Hammetschwand Lift – dem höchsten Aussenlift Europas.

By boat and the Bürgenstock Railway up to the Bürgenstock. Enjoy the impressive view from the hotel, explore the cliff walk, or ride the Hammetschwand Lift – the highest outdoor lift in Europe.

BELIEBTE KOMBIANGEBOTE

- Bürgenstock Sunrise
- Bürgenstock Sunset
- Bürgenstock Hammetschwand
- Bürgenstock mit Bahn & Schiff

FAVORITE PACKAGE DEALS

- Bürgenstock Sunrise
- Bürgenstock Sunset
- Bürgenstock Hammetschwand
- Bürgenstock by boat & funicular



Online buchen
Book online



Boat cruise



Funicular



Hammetschwand Lift



Active



All year round



Wellness

KLEWENALP EXCURSIONS

Klewenalp Ausflüge

Mit der Luftseilbahn ab Beckenried geht es hinauf in die Region Klewenalp-Stockhütte. Ob Panorama-Wanderungen, kulinarische Highlights oder einfach die Aussicht genießen – hier erleben Sie die Zentralschweiz hautnah.

Take the cable car from Beckenried up to the Klewenalp-Stockhütte region. Whether you enjoy panoramic hikes, culinary delights, or simply the breathtaking views, this is the perfect way to experience Central Switzerland.

BELIEBTE KOMBIANGEBOTE

- Klewenalp Rundreise
- Goldi-Safari
- Wintersafari
- Skiplausch

FAVORITE PACKAGE DEALS

- Klewenalp Roundtrip
- Goldi safari
- Winter safari
- Ski fun



Boat cruise



Cable Car



Gondola



Chairlift



Active



Family-friendly



All year round



Online buchen
Book online



ROUNDRIPS

Rundfahrten



Weitere Infos
More details

LAKESIDE HIKES

Wanderungen am Ufer

Rund um den Vierwaldstättersee laden Uferwege und Panoramarouten zum Wandern und Spazieren ein.

Around Lake Lucerne, shoreline and panoramic trails invite you to hike and stroll.



Online buchen
Book online



Boat cruise



All year
round



Active



Family-
friendly



History and
culture

SWISS MUSEUM OF
TRANSPORT

Verkehrshaus per Schiff

Reisen Sie mit dem Schiff von Luzern zum Verkehrshaus, dem meistbesuchten Museum der Schweiz.

Travel by boat from Lucerne to the Swiss Museum of Transport – the most visited museum in Switzerland.



Online buchen
Book online



Boat cruise



History and
culture



All year
round



Family-
friendly

CULINARY CRUISES

Kulinarische Schiffsfahrten



Weitere Infos
More details

YOUR BOAT TICKET TO SUMMIT BLISS

Ihr Schiffsticket zum Gipfelglück

Genießen Sie eine entspannte Schifffahrt und entdecken Sie die schönsten Bergregionen rund um den Vierwaldstättersee. Unsere Routen bringen Sie direkt zu den Bergbahnen. Ideal für Wanderungen oder gemütliche Spaziergänge. Alle saisonalen Fahrpläne und Buchungsdetails finden Sie auf unserer Webseite.

Enjoy a relaxing boat trip and discover the most beautiful mountain regions around Lake Lucerne. Our routes takes you directly to the mountain railways – ideal for hikes or leisurely walks. All seasonal timetables and booking details can be found on our website.

STANSERHORN

Stanserhorn

Mit der CabriO-Luftseilbahn aufs Stanserhorn: Panoramablick, Wanderungen und ein Drehrestaurant.

Take the CabriO cable car up to the Stanserhorn: panoramic views, hiking trails, and a revolving restaurant.



Mehr Details
More details



- Boat cruise
- Cable Car
- Funicular
- Active
- Spring to Autumn

ONLINE BOOKING

Bequem online buchen

Ticket jederzeit online kaufen – ohne Wartezeiten. Erleben Sie maximale Flexibilität und starten Sie Ihre Fahrt ganz entspannt.

Buy your ticket online anytime – no waiting times. Enjoy maximum flexibility and start your journey with ease.



Online buchen
Book online



STOOS - FRONALPSTOCK

Stoos - Fronalpstock

Mit der steilsten Standseilbahn auf den Stoos, weiter mit dem Sessellift zum Fronalpstock.

Take the world's steepest funicular to Stoos, then the chairlift up to Fronalpstock.



Mehr Details
More details



- Boat cruise
- Funicular
- Chairlift
- All year round
- Active
- Family-friendly

LAKE LUCERNE OVERVIEW

Überblick Vierwaldstättersee

